

PJNI

Cooling System Kapolsek Mataram Lakukan Penggalangan dan Silaturahmi Ke Tokoh Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.PJNI.OR.ID

Sep 24, 2024 - 11:03



Mataram NTB - Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., melaksanakan Kunjungan silaturahmi ke kediaman Kepala lingkungan Pagesangan Indah, Kel. Pagesangan, Kec. Mataram, Kota Mataram dalam rangka Cooling System menjelang pelaksanaan tahapan Pilkada serentak 2024.

Dalam Kunjungan silaturahmi tersebut Kapolsek Mataram didampingi personil Polsek dan Bhabinkamtibmas setempat. Kegiatan tersebut berlangsung Senin 23 September 2024 pukul 20:00 wita.

Dalam keterangannya saat ditemui media ini Selasa (24/09/2024), Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., mengatakan sebagai Kapolsek yang baru bertugas di wilayah Kecamatan Mataram, kunjungan silaturahmi ke berbagai tokoh masyarakat seperti ini adalah tentu sangat penting dalam rangka meningkatkan komunikasi dengan masyarakat.

“Disamping kami memperkenalkan diri sebagai Kapolsek, silaturahmi ini kita jadikan momen untuk membangun komunikasi, dengan harapan masyarakat dapat secara bersama menjaga Situasi Kamtibmas yang kondusif sebagai wujud mensukseskan Pilkada serentak 2024 di Kec. Mataram khususnya, “ucapnya.

Silaturahmi yang dilaksanakan sekaligus dirangkaikan dengan penggalangan atas informasi dan masukan masyarakat terkait Kamtibmas di lingkungan tersebut. Berbagai persoalan yang dihadapi masyarakat setempat dapat diketahui untuk selanjutnya mencari solusi secara bersama-sama.

“Beberapa hal yang dilaporkan oleh Kepala Lingkungan Pagesangan indah kepada kami tentu akan menjadi masukan yang positif bagi kami sehingga bisa ditindaklanjuti untuk dapat mencari solusinya, ‘ucapnya.

Menanggapi beberapa masukan yang disampaikan Kepala lingkungan, Kapolsek Mataram berkomitmen akan meningkatkan kegiatan - kegiatan patroli ataupun sambang warga untuk mendorong terciptanya Kamtibmas di tengah masyarakat.

Ia menyadari bahwa tugas menjaga dan memelihara Sit kamtibmas di suatu wilayah tentu tidak bisa dilakukan sendiri oleh Pihak Kepolisian saja, oleh karena itu butuh kerjasama semua stakeholder yang ada terutana masyarakat.

“Semoga dengan silaturahmi seperti ini dapat meningkatkan komunikasi dengan masyarakat untuk selanjutnya berharap bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas, “pungkasnya. (Adb)